



## Colegio Clara Brincefield Reflexión Valor del Mes

---

### **“La Responsabilidad.”**

Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres” (Colosenses 3:23)

Todos los seres humanos tenemos fortalezas y debilidades de las cuales debemos aprender a fortalecer. Y es por lo cual que una de las cosas que conviene aprender desde muy temprano en la vida es la responsabilidad.

Pero, ¿Qué es ser responsable? Diremos que es la capacidad existente en cada uno de nosotros que permite reconocer y aceptar las consecuencias de un hecho realizado libremente; significa que uno debe ser capaz de responder a lo que le sucede.

La responsabilidad es una de las bases fundamentales en la realización de todo ser humano, y es una habilidad que se puede empezar a aprender desde edad muy temprana.

Si aprendemos desde pequeño la importancia de ser responsable, entonces habremos sentado una base primordial en el desarrollo y crecimiento personal de manera responsable.

La Biblia nos llama a vivir con responsabilidad y la manera de disfrutar lo que realizamos diariamente es que todo lo que realicemos en el caminar diario, debemos hacerlo para "la gloria de Dios". Esto significa hacer las cosas por amor a Dios, como si las estuviésemos haciendo para Él mismo.

**¡Todo lo que hago, lo hago para Dios!**

*Pr. Juan Sandoval Andrade  
Colegio Clara Brincefield*

Padre Las Casas, Abril 2021